





Presseinformation

Der Urlauberbus erfolgreich in die dritte Saison gestartet

Vorfreude auf den "großen Ansturm" im Sommer

Der VEJ-Urlauberbus ist nach dem Start am 15. März wieder eindrucksvoll angelaufen. Schon über 50.000 Fahrgäste haben bis Ende Juni das Angebot für Ausflugsfahrten in die Region genutzt. Für nur einen Euro pro Person und Strecke können Übernachtungsgäste mit einer Kur- oder Gästekarte in den Landkreisen Aurich, Friesland, Leer und Wittmund sowie in den Städten Emden und Wilhelmshaven das gesamte Busliniennetz des Verkehrsverbundes Ems-Jade sowie im benachbarten Landkreis Ammerland bis zum 31. Oktober befahren.

"Der Urlauberbus kommt bei den Gästen hervorragend an. Im Vergleich zum Vorjahreszeitraum konnten wir die Zahlen um 25% steigern", so Andrea Engelmann von der Verkehrsregion Ems-Jade. Für die Sommersaison erwarten die Initiatoren besonders viele Fahrgäste, welche die Verbindungen an der Küste und im Binnenland zu interessanten Städten und Sehenswürdigkeiten nutzen.

Weitere Informationen zum Urlauberbus in Form einer Faltkarte sind in allen Kurverwaltungen oder Touristinformationen Ostfrieslands, auf der Homepage <u>www.urlauberbus.info</u> oder unter der Telefonnummer 04941-93377 erhältlich.

Jever, den 20. Juli 2011

Weitere Informationen erhalten Pressevertreter bei:

Verkehrsregion Nahverkehr Ems-Jade Tel. 04461 / 919-1800

vej@friesland.de

